



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

## Erläuterungen des Bundesrates zur Volksinitiative «Energie- statt Mehrwertsteuer»

### Erratum

In den Erläuterungen des Bundesrates zur Volksinitiative «Energie- statt Mehrwertsteuer» lautet der Satz auf Seite 17 im Abschnitt «Hohe Energiesteuersätze notwendig» korrekt folgendermassen:

*Der Bundesrat schätzt in seiner Botschaft an das Parlament, dass die Energiesteuer einige Jahre nach ihrer Einführung ungefähr 33 Rappen pro Kilowattstunde Primärenergie betragen müsste, das heisst rund 3,3 Franken pro Liter Heizöl und circa 3 Franken pro Liter Benzin.*

Unter Primärenergie wird der Energiegehalt von natürlichen und noch nicht weiterbearbeiteten Energieträgern wie Kohle, Erdöl, Erdgas oder Uran verstanden.

